

undefined - vendredi 15 mars 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

CHUZELLES | CANTION VIENNE-1

Un carrefour giratoire va prochainement sortir de terre

Lynda Nivollet



Les élus présents sur les lieux du futur carrefour giratoire entre les RD 36 et 123 à Chuzelles. Photo Département de l'Isère/Mathieu Karabagli

Ce mardi 12 mars, Jean-Pierre Barbier, président du Département, a invité les maires du canton à échanger sur l'action de la collectivité, et notamment sur les prochains travaux réalisés sur les voiries.

À l'issue de la réunion de ce mardi 12 mars, le vice-président en charge des mobilités, Bernard Perazio, les élus du canton et les autres conseillers départementaux se sont rendus avec Nicolas Hyvernât, maire de Chuzelles, et Thierry Kovacs, président de Vienne Condrieu Agglomération, sur le carrefour dit de "La Tourmente" entre les RD 36 et 123 à Chuzelles. L'objet ? Visualiser les travaux de création d'un carrefour giratoire dont le coût estimé à 1,5 million d'euros sera pris en charge par le Département à hauteur de 75 %. Le giratoire améliorera la visibilité, limitera l'emprise foncière de l'aménagement et sécurisera l'ensemble des mouvements des véhicules.

Cette rencontre était également l'occasion de faire le point sur l'action du Département dans le canton. Depuis 2015, plus de 21 millions d'euros ont été consacrés à l'entretien des collèges mais aussi à la restructuration du collège Georges-Brassens à Pont-Évêque, indique le Conseil départemental. Quant au collège Claude et Germain-Grange à Seyssuel, d'importants travaux vont être engagés dès la fin de cette année afin de restructurer les bâtiments et d'améliorer leurs performances énergétiques. Le Département prévoit d'investir 23 millions d'euros dans ce chantier afin d'offrir aux collégiens de meilleures conditions d'apprentissage.

Le sujet de la santé a également été abordé. Pour le canton de Vienne-1, trois médecins ont bénéficié d'une bourse d'études et/ou d'une aide à l'installation proposées dans le cadre du dispositif du Département "Isère Médecins". Ce dernier a aussi permis de subventionner la création de deux maisons de santé pluriprofessionnelle (MSP), celles de Luzinay et celle de Pont-Évêque.